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GETROCKNETE ZWETSCHGEN

Getrocknete Zwetschgen aus Franken waren bereits 

im 19. Jahrhundert ein Exportschlager. Ganze 

Schiffsladungen der gedörrten Früchte gingen nach 

Holland und in das Vereinigte Königreich nach England.

Getrocknete Zwetschgen sind nicht nur köstlich, 

sondern auch sehr gesund. Ihr hoher Vitamin- und 

Ballaststoffgehalt machen sie zu einem echten 

Superfood!

OBSTHOF BRENNEREI BÖHM 
OBSTHOF-BOEHM.DE

Der familiengeführte Obstbaubetrieb 

Böhm liegt mitten im mainfränkischen 

Weinbaugebiet. Hier gedeihen neben 

einer Vielzahl von Apfelsorten auch 

Birnen, Mirabellen, Erdbeeren und 

natürlich Zwetschgen im besten 

fränkischem Klima.

Die Familie legt sehr viel Wert auf die 

Erzeugung von hochwertigem Obst, 

das im Einklang mit der Natur angebaut 

und über kurze Wege in der Region 

vermarktet wird.

Neben der Erzeugung von Frischobst, 

werden viele Früchte z. B. zu Säften, 

Destillaten, Likör, Fruchtaufstrichen und 

Trockenobst verarbeitet.




